

COMMUNIQUÉ DES MÉDIAS

Le mercredi, 25 avril 2018, lors de sa réunion à « Tuynhuys » au Cap, le Cabinet a approuvé **la présentation du programme annuel en vue du mois de l'Afrique** pour le mois de mai 2018 intitulé : « Une année de Nelson Mandela – Créer une Afrique meilleure ainsi qu'un monde meilleur ».

Mme Phumla Williams, la Directrice générale par intérim de la Communication du gouvernement et système d'informations (GCIS), a déclaré que : « Le mois de l'Afrique a créé une occasion pour renouveler les efforts visant à renforcer les communautés sur une base de valeurs et de principes africaine, collective et positive. Nous devrions également, exposer les philosophies et les valeurs de nos grands dirigeants tels que, Kwame Nkrumah, Léopold Sédar Senghor, Ellen Johnson-Sirleaf, Samora Machel, Julius Nyerere et bien d'autres. »

Les États membres de l'Union africaine (UA) reconnaissent et observent le mois de l'Afrique en célébrant les accomplissements, tout en prenant note, du progrès accomplis sur l'achèvement des critères en vue de l'ordre du jour pour 2063, lequel structure la transformation socio-économique du continent au cours des 50 prochaines années. Le programme du mois de l'Afrique comprendra des activités commémoratives et éducatives. Les célébrations seront également fêtées en vue de soutenir la journée de l'Afrique, qui avait été mentionnée par l'UA pour avoir lieu chaque année le 25 mai, afin de reconnaître et se souvenir de l'origine de l'Organisation de l'unité africaine ainsi que de l'UA.

« L'Afrique du sud continuera de présenter le mois de l'Afrique en vue d'observer les progrès accomplis en Afrique du sud et en tant que continent. Nous encouragerons le peuple d'Afrique du sud et le reste du continent de persister et commémorer leur africanité », a expliqué Mme Williams.

Le programme 2018 établira l'Afrique du sud à s'engager avec la Communauté de développement de l'Afrique australe sur la Résistance ainsi que la Route du patrimoine de la Libération, les festivités du Centenaire de Nelson Mandela et Albertina Sisulu, ensuite sur la Manifestation des Arts africains des Jeunes, le Dialogue et l'emplacement de visites, la semaine des archives ainsi qu'une variété de programmes culturels et colloques, lesquels étaient planifiés par le Département sud-africain des arts et de la culture.

« Exploisons donc le mois de l'Afrique pour nous concentrer sur notre africanité, unité, identité et la fierté africaine », a ajouté Mme Williams.

Renseignements : Mme Phumla Williams – ADG: GCIS

Mobile: 083 501 0139

Soumis par: GCIS

www.gcis.gov.za; www.gov.za